



## Fustiga Batres a autoridades de Benito Juárez por no apoyar en crisis de agua

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

Con el despliegue de más de 2 mil servidores públicos del Gobierno de la Ciudad de México se logró normalizar el servicio de agua potable en el norponiente de la alcaldía Benito Juárez, sin que las autoridades de la demarcación hayan aportado ni una pipa ni un

garrafón para apoyar a sus habitantes, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres.

El mandatario señaló que así actúan los conservadores, que ahora andan prometiendo que van a aumentar el salario de los trabajadores. “¿Cómo les vamos a creer? O sea, no tienen la menor sensibilidad humana. No puedo creer que no se hayan condolido, que no se hayan

tocado el corazón para ir a ayudar a la gente en el problema del agua en Benito Juárez”, expuso.

Aseguró que ya está por concluir la limpieza de cisternas y tinacos en las viviendas afectadas por el agua contaminada del pozo Alfonso XIII, con la participación del personal del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y de la Secretaría de Obras y Servicios.

“Aquí quiero subrayar que fue el Gobierno de la Ciudad de México el que logró normalizar el servicio de agua potable en Benito Juárez, y la alcaldía brilló por su ausencia; no hizo nada, nada, nada”, refirió.

En ese contexto, aprovechó para criticar la promesa que ahora uno de los conservadores, sin mencionar al panista Santiago Taboada, hizo sobre aumentar el salario de

los trabajadores y no quitar los programas sociales.

“¿Cómo les vamos a creer?, si le quitaron al salario 80 por ciento de su poder adquisitivo durante sus gobiernos; mandaron a la calle a los de la Ruta 100; mandaron a la calle a los de Mexicana de Aviación; mandaron a la calle a los de Luz y Fuerza del Centro y privatizaron las pensiones”, recordó.